

Bellevue

Date: April 2019

MUU: 9,135,990

<https://bellevue.nzz.ch/reisen-entdecken/bildstrecke/luxus-ferien-diese-ferien-koennen-sich-nur-superreiche-leisten-ld.1474222>

📷 LUXUSREISEN

Diese Ferien können sich nur Superreiche leisten

Ein Jahr lang für die Sommerferien sparen und sich dann strikt ans Tagesbudget halten, das gilt nicht für alle. Diese Locations sind so exklusiv, dass sie den Superreichen vorbehalten sind. Ein Blick auf Privatinseln, Hideaways und Luxussuiten.



Zusammengestellt von Sara Lisa Schäubli





Eine Reise in die Antarktis steht sicherlich nicht bei allen auf der Bucket List, ist der Weg dahin doch beschwerlich und das Klima rau. Der Reiseveranstalter [White Desert](#) macht einen CO₂-neutralen Aufenthalt trotzdem möglich. Nicht überraschend ist die Expedition irre teuer: 92'600 Franken pro Person für einen achttägigen Trip. (Bild: White Desert)